

## Les financements de la BEI à l'extérieur de l'Union européenne

**Source:** Les 40 ans de la Banque européenne d'investissement (1958-1998)- Luxembourg: Banque européenne d'investissement [Prod.], 1998. Banque européenne d'investissement, Luxembourg. - VIDEO (03:14, Couleur, Son original).

**Copyright:** Transcription CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/les\\_financements\\_de\\_la\\_bei\\_a\\_l\\_exterieur\\_de\\_l\\_union\\_europeenne-fr-f83decd9-6a51-4b07-8a0b-7273383df445.html](http://www.cvce.eu/obj/les_financements_de_la_bei_a_l_exterieur_de_l_union_europeenne-fr-f83decd9-6a51-4b07-8a0b-7273383df445.html)



**Date de dernière mise à jour:** 04/07/2016

## Les financements de la BEI à l'extérieur de l'Union européenne

Si 90 % environ des prêts de la BEI vont à des projets situés dans l'Union européenne, d'autres parties du monde bénéficient aussi de son appui. La BEI est un acteur important de la politique d'aide au développement qu'applique l'Union en faveur de quelques 120 pays de la planète. Depuis les années 60, elle fournit des prêts dans des pays d'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique pour des projets de développement fondamentaux. Les financements dans les pays méditerranéens ont fortement progressé avec la signature du Programme de partenariat euro-méditerranéen de l'Union. Plus récemment, les prêts de la BEI ont servi à financer des projets en Asie et en Amérique latine. Après des événements majeurs qui ont mis fin à la Guerre froide, la BEI a commencé à financer des projets dans les pays d'Europe centrale et orientale. Les projets situés dans cette région ont pour objectif d'aider ces pays à préparer leur entrée dans l'Union. Il y va de l'intérêt de tous les Européens de s'assurer que ces futurs membres possèdent les structures nécessaires pour jouer pleinement et activement leur rôle en Europe.